

PARA: Comité de Senador de Servicios Humanos

TEMA: SI en SB 611

Presidente Gelser Blouin, Co-presidente Linthicum y miembros del comité,

Me llamo Antonio, he vivido en Beaverton por alrededor de siete años. Nací en Beaverton, pero viví en México por más de quince años, pero cuando cumplí dieciocho, decidí volver a este país por que como muchos migrantes y refugiados, quise buscar algo mejor y vivir prosperamente. Al principio fue difícil; no conocía el idioma, la gente, las calles, el clima, las costumbres, todo. Pero a pesar de eso, yo quería vivir en este país y adaptarme. Fui al colegio para aprender Inglés, busqué trabajo, renté un apartamento, saqué mi licencia de conducir y mucho más.

Fue muy difícil, no conocía el sistema y todo el mundo me daba respuestas diferentes sobre cómo manejarlas. Nunca fui aprobado para estampillas, ya que no tenía dependes, tenía un trabajo estable, que aunque me pagaba tiempo completo, no era suficiente para cubrir mis gastos. Me vi forzado a vivir casi todos esos años a rentar con roomates, comprar mi despensa en tiendas de bajo costo, e inclusive a tener que dos trabajos.

El hecho de ser estudiante y no tener hijos no lo hacía más difícil, al contrario, muchas veces no era considerado prioridad y terminaba siendo de los últimos en ser considerado para programas de recursos o simplemente ser negado. Las escuelas tampoco podían ayudar demasiado, pues tenías que pasar por procesos largos y confusos, que muchas veces solo estaban disponibles en Inglés. Terminé dejando la universidad debido al estrés económico.

Actualmente estoy casado, vivo en una casa con mi esposa y mis mascotas. No tenemos hijos y ambos trabajamos. Y aunque nuestros trabajos cubren nuestros gastos, seguimos comprando la despensa en tiendas más baratas, no podemos tomarnos el lujo de viajar o tener vacaciones, compramos usando cupones o productos que estén en descuentos. Aunque nos gustaría tener hijos, sabemos que solo serían más costos que no podríamos cubrir, así que solo nos queda seguir trabajando hasta poder tener algo mejor, pero con la situación actual, no sabemos cuando llegará ese momento. Les pido que voten SI en SB 611, Comida Para Todos, para reducir estas necesidades en nuestras comunidades.

Atentamente,

Antonio V.

Residente del Distrito Senador 14th Y Casa del Distrito 27th.